

Más

ENERGÍA | SOSTENIBILIDAD | PREMIOS PORTAFOLIO | REVISTAS Y FOROS | INNOVACIÓN

ENERGÍA 22 may 2025 - 5:43 p. m.



Ecopetrol no se hace responsable por incremento en el precio del gas

Entre octubre 2024 y abril 2025 **Ecopetrol**, reportó precios de venta entre US\$4.2 y US\$5.2 por millón btu.



La compañía que alcanzó su mayor producción.
Foto: Archivo Particular

LR LEIDY JULIETH RUIZ CLAVIJO
22 may 2025 - 5:43 p. m.
[Unirse a whatsapp](#)

Luego de la polémica que se ha armado entre la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios (SSPD) y Vanti ante la solicitud del ajuste en las tarifas de gas, **Ecopetrol** salió al paso y señaló que del incremento en los recibos no tiene responsabilidad alguna.

Le puede interesar: [Ecopetrol suscribe acuerdo para adquisición de proyectos solares y eólicos en Colombia](#)

Más noticias de Energía

ENERGÍA
'De aquí al 2026 esperamos empezar el proyecto con esa viabilidad': ISA

ENERGÍA
Por qué es necesario definir una hoja de ruta para llevar a cabo cierres mineros

[Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO](#)

La compañía petrolera más grande del país mencionó que entre octubre del 2024 y abril del 2025 ha venido realizando la venta de gas con precios entre US\$4.2 y US\$5.2 por millón btu; por parte de campos como Guisasa y Guisasa en

Lo más leído

- 1** INTERNACIONAL
👁️ 866
Papa León XIV firma decreto para la beatificación de la colombiana Inés Arango
- 2** JUBILACIÓN
👁️ 708
Reforma pensional: quiénes ya no podrán heredar pensión desde el 1 de julio
- 3** GOBIERNO
👁️ 608
'Puse unos malos': Petro admite que se equivocó en elección de ministros de Educación
- 4** ENERGÍA
Fallo inminente 'activó' la

US\$5.2 por millón btu por parte de campos como Cusiatia y Cuplagua, en Casanare. En el caso de los campos de La Guajira se reportaron precios promedio **entre US\$5.5 y US\$6.9 por millón btu, en ese mismo periodo.**

*"Estos argumentos, dejan ver claramente que el incremento del precio al usuario final, no ha sido causado por **Ecopetrol**. La empresa no tiene injerencia en los procesos de decisión, en los análisis de los compradores, en los precios de cierre, ni en las cantidades necesarias para asegurar el abastecimiento", señaló **Ecopetrol**.*



¿Qué pudo ocasionar el incremento en las facturas de gas?

En el 2024, el Gestor de Mercado de Gas reportó un precio promedio, en el mercado primario, **de US\$10.6 por millón de btu** para las cantidades negociadas, este incremento se debió a que ocho empresas compraron gas importado debido a que en Colombia no se contaba con la oferta necesaria para abastecer su demanda.

"A partir de diciembre de 2024, se vienen reportando ventas directas de gas importado en el mercado primario, con precios entre US\$15.5 y US\$18.3 por millón de btu, lo cual impacta proporcionalmente al precio final", agregó.

Recomendado: [Cómo le fue a la acción de **Ecopetrol**, tras la presentación de resultados financieros](#)

Adicionalmente, el componente de transporte en el costo unitario de prestación del servicio también ha presentado incrementos importantes en los últimos meses, **a pesar de que no se han implementado cambios en la regulación, que puedan explicar los mismos.**

*"Las empresas transportadoras y comercializadoras en Colombia tienen la obligación de gestionar el gas necesario para asegurar sus operaciones y el suministro a los hogares, comercios e industrias. **Ecopetrol**, como productor, participa en la formación de precio en el mercado primario, pero no en las demás componentes de la tarifa final que se traslada al usuario", aseguró la compañía.*

PORTAFOLIO

RELACIONADOS: **ECOPETROL** | GAS | SUPERSERVICIOS | IMPORTACIÓN DE GAS | VANTI

536 **El gobierno activó la chequera para pagar subsidios de energía y gas**

5 **REGIONES**
399 **Doce millones de colombianos corren el riesgo de contraer la 'enfermedad de Chagas'**

6 **MÁS CONTENIDO**
371 **'La conversación migró de la transición a la seguridad energética': Acolgen**



'De aquí al 2026 esperamos empezar el proyecto con esa viabilidad': ISA

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Empresas

22 May de 2025 - 5:53 p. m.

'A los gobernantes hay que medirlos por el crecimiento, no por los discursos'



Empresas

22 May de 2025 - 5:53 p. m.

El Teatro Mayor, en Bogotá, celebra 15 años y 2,5 millones de espectadores



Negocios

22 May de 2025 - 4:30 p. m.

Lanzamientos apalancan el crecimiento de calentadores de Bosch



Más Portales



EL TIEMPO

Video | Coutinho, figura en Brasil, se llevó tremendo susto y tuvo que parar una entrevista por una balacera



FUTBOL RED

Convocatoria de Colombia tendrá sorpresas: ¿a quién llamará Lorenzo?



ADN

Así avanza la megaciudad futurista que será la construcción más grande del hombre



City

Confirman amenazas contra el director de la Policía Nacional en medio del 'plan pistola'

Portafolio

Síguenos en redes:



Nuestros Portales

El Tiempo
City TV
Fútbol Red
El Empleo
Diario ADN
Aló
Motor

Nosotros

Paute con nosotros
Mapa del sitio
Suscripciones
Trabaje con nosotros

Legales

Políticas
Términos y condiciones
Aviso de privacidad
Línea ética

Contáctenos

Servicio al cliente
Ayuda
Centros de ventas
Reversión de pagos

Miembro de:

